

Kirkpatrick descarta EU participe en conflicto CA

Dallas, agosto 21 (UPI). La embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, descartó la posibilidad de un compromiso directo norteamericano en el conflicto de América Central, y dijo que la manera de contenerlo es "apoyar a otra gente a protegerse a sí mismos".

Anoche, la señora Kirkpatrick habló ante la convención republicana, señalando que en su primer periodo, el presidente Ronald Reagan ha restaurado la fuerza militar y económica de Estados Unidos.

"El gobierno de Reagan ha evitado la expulsión de Israel de las Naciones Unidas, ha liberado al pueblo de

Grenada del terror y la tiranía y con la Organización del Tratado del Atlántico Norte ha instalado misiles para defender las ciudades de Europa", aseveró.

Jeane Kirkpatrick, la primera mujer con rango ministerial en el gobierno de Reagan, es miembro del Partido Demócrata, pero cambió de parecer aliándose a Reagan en 1980, cuando se sintió desilusionada por las políticas del ex presidente Jimmy Carter.

"Las motivaciones del gobierno de Carter eran buenas, pero sus políticas fueron inadecuadas, mal informadas y erróneas. Muchas cosas empeoraron, no mejora-

—Pasa a la página 27—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONVERSA CON SU HERMANA. Dallas, Texas, agosto 21 (AP). El vicepresidente George Bush, conversa con su hermana, Nancy Bush Ellis, quien forma parte de la delegación de Massachusetts, durante un desayuno en Dallas. Fueron captados antes de que diera comienzo la segunda sesión de la Convención Nacional Republicana.

Pide que atacante del Papa sea enviado a CA

Milán, agosto 21 (UPI). Un supuesto grupo turco ofreció hoy liberar a Emanuela Orlandi si las autoridades italianas y el Vaticano no envían a Mehmet Ali Agca a Costa Rica o Panamá.

Agca intentó asesinar al Papa Juan Pablo II en 1981 y se encuentra en una prisión italiana. Emanuela,

hija de un empleado del Vaticano, fue secuestrada en 1983, cuando tenía 15 años.

Una carta enviada por el autodenominado "Frente Turco Anticristiano para la Liberación" fue recibida en la oficina de Milán de una agencia noticiosa. El

—Pasa a la página 19—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Posibles represalias de España a Uruguay

Madrid, agosto 21 (UPI). El canciller de España, Fernando Morán, convocó hoy a su despacho al embajador de Uruguay para protestar por la expulsión de esa nación sudamericana del ex presidente de gobierno español, Adolfo Suárez.

Morán se reunió con el embajador Rafael Calvo

durante 40 minutos, en la sede de la Cancillería, y le comunicó que España podría tomar medidas diplomáticas no especificadas en represalia por la expulsión, dijeron fuentes oficiales.

El régimen militar uruguayo ordenó ayer a Suá-

—Pasa a la página 15—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUAREZ EN ARGENTINA. Buenos Aires, agosto 21 (UPI). El ex presidente del gobierno español, Adolfo Suárez, es besado por una ciudadana española residente en esta ciudad, al llegar hoy expulsado de Montevideo, Uruguay.

Filipinos conmemoran aniversario de Aquino

Manila, agosto 21 (UPI). Unos 500 mil filipinos realizaron hoy en esta capital una manifestación contra el régimen de Ferdinand Marcos, al conmemorarse el primer aniversario del asesinato del líder opositor Benigno Aquino.

Horas después de haber concluido la protesta, la policía detuvo a 27 jóvenes que incendiaron llantas cerca de la residencia ofi-

cial de Marcos.

La concentración de hoy fue la culminación de una serie de actos recordatorios que se sucedieron a lo largo de una semana. Miles de personas cantando "Marcos es un asesino" confluyeron por varios puntos para reunirse en el Parque Rizal.

El arzobispo de Manila,

—Pasa a la página 27—

Recuperación de Bolsa Nva. York con aguda alza

Nueva York, agosto 21 (AP). La Bolsa reanudó hoy su recuperación de mediados de año con una alza aguda en negociaciones muy activas.

Las acciones preferidas encabezaron el alza, dando al promedio Dow Jones un aumento de 22.75 puntos para cerrar a 1.239.73, su mayor alza del mes desde que subió 27.94 el 9 de agosto.

Además de las preferidas, las acciones que subieron fueron las petroleras, las automotrices, las financieras y las electrónicas.

Los corredores dijeron que los inversionistas se sintieron alentados por informes noticiosos que mos-

—Pasa a la página 31—

Ecuador reitera que no cambiará política económica

Quito, agosto 21 (AP). El gobierno del presidente León Febres Cordero desvirtuó versiones de prensa sobre presuntos cambios inminentes en la política económica.

"Esperar una semana o más para poder tomar una medida no le hace daño al país", expresó el presidente de la Junta Monetaria, Raúl Clemente Huerta.

Las versiones de prensa indicaban que el gobierno se aprestaba a tomar medidas en política cambiaria, crediticia, fiscal, revisión de aranceles y otras.

Huerta dijo a los periodistas que la aparente intranquilidad pública "nace más bien de la idea de que va a cambiar algo".

Soviéticos han tomado en serio broma de Reagan

Ginebra, agosto 21 (UPI). Los soviéticos hicieron hoy que la broma del presidente Ronald Reagan sobre un bombardeo a la Unión Soviética sea registrada oficialmente en los documentos de la Conferencia sobre el Desarme

—Pasa a la página 15—

Acusan a siete sacerdotes de seducir a mujer

Los Angeles, agosto 21 (UPI). La Iglesia Católica podría ser responsabilizada si se halla culpables a siete sacerdotes acusados de haber seducido a una ex miembro del coro, que afirma que uno de los clérigos es padre de su hija, según

—Pasa a la página 15—

Breves Internacionales

Preocupa a China plataforma republicana
Pekín, agosto 21 (UPI). China manifestó hoy "gran inquietud" por las expresiones de apoyo a Taiwan y Hong Kong contenidas en la plataforma del Partido Republicano de Estados Unidos.

La agencia noticiosa oficial china, XINHUA, señaló que el embajador chino en Estados Unidos, Zhang Wenjin, envió un mensaje a la Convención Nacional Republicana, que se celebra en Dallas, "urgiendo fuertemente" a que se retiren los términos de apoyo a Taiwan y Hong Kong de la plataforma partidaria.

Secretario SELA dice es grave deuda A.L.

Buenos Aires, agosto 21 (UPI). Sebastián Allegret, secretario permanente del Sistema Económico Latino-

—Pasa a la página 27—

Equipo militar de E. U. a Honduras

Tegucigalpa, agosto 21 (UPI). Un carguero de la Marina de Estados Unidos, con dotación de equipo militar, entre ella 26 helicópteros, fue descargado en la costa atlántica de Honduras, dijeron ayer fuentes oficiales.

El "Calaghan" de la Marina estadounidense, que transportaba 20 helicópteros tipo UH1H (Huey), 4 Ch47 (Chinook) y 2 UH1V, destinados a la base militar de Palmerola, fue descargado el pasado fin de semana en Puerto Cortés, 303 kilómetros al noroeste de la capital.

Robert Callaghan, jefe de prensa de la embajada norteamericana en Tegucigalpa, dijo que los "26 helicópteros tienen como destino la base de "Palmerola" y apoyarán en lo logístico las acciones administrativas y médicas de esa unidad".

El diario "La Prensa", editado en San Pedro Sula, publicó ayer la fotografía del carguero e informó que se trataba de "equipo bélico para la ejecución de maniobras militares".

—Pasa a la página 17—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN 25 ANIVERSARIO. Dallas, Texas, agosto 21 (UPI). Miembros de una delegación hawaiana celebran el 25o. Aniversario de Statehood, llevando pancartas que dicen Reagan-Bush '84 en

un lado y aluden el aniversario en el otro con el mensaje "Hawaii Aloha". Los carteles también expresan el apoyo de italianos, polacos, irlandeses y asiáticos para la reelección de Reagan a la presidencia de la Nación.